
THE PROVINCIAL PARKS ACT
(C.C.S.M. c. P20)

**Park Reserves Designation Regulation,
amendment**

Regulation 155/2016
Registered December 19, 2016

Manitoba Regulation 66/99 amended

1 *The Park Reserves Designation Regulation, Manitoba Regulation 66/99, is amended by this regulation.*

2 **The Schedule is amended by adding the items in the Schedule to this regulation.**

Coming into force

3 **This regulation comes into force on December 15, 2016.**

LOI SUR LES PARCS PROVINCIAUX
(c. P20 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la
désignation des réserves de parcs provinciaux**

Règlement 155/2016
Date d'enregistrement : le 19 décembre 2016

Modification du R.M. 66/99

1 *Le présent règlement modifie le Règlement sur la désignation des réserves de parcs provinciaux, R.M. 66/99.*

2 **L'annexe est modifiée par adjonction des entrées figurant à l'annexe du présent règlement.**

Entrée en vigueur

3 **Le présent règlement entre en vigueur le 15 décembre 2016.**

SCHEDULE

NAME OF PARK RESERVE	DESCRIPTION	LAND USE CATEGORY	DESIGNATION PERIOD
Goose Islands Park Reserve	All those portions of Unsurveyed Townships 43 and 44, Range 16 W.P.M., including Government Road Allowances, shown on Plan 20125.	Backcountry: [all lands within reserve]	Dec. 15, 2016 - June 14, 2017
Grand Island Park Reserve	All those portions of Unsurveyed Townships 44 and 45, Ranges 17 and 18 W.P.M., including Government Road Allowances, shown on Plan 20367.	Backcountry: [all lands within reserve]	Dec. 15, 2016 - June 14, 2017

ANNEXE

NOM DE LA RÉSERVE DE PARC	DESCRIPTION	CATÉGORIES D'UTILISATION DES TERRES	PÉRIODE DE DÉSIGNATION
Réserve de parc des Îles-Goose	La partie des townships non arpentés 43 et 44, rang 16 O.M.P., y compris les emprises gouvernementales, indiquée au plan n° 20125	Terres reculées : toutes les terres comprises dans la réserve	Du 15 déc. 2016 au 14 juin 2017
Réserve de parc de l'Île-Grand	La partie des townships non arpentés 44 et 45, rangs 17 et 18 O.M.P., y compris les emprises gouvernementales, indiquée au plan n° 20367	Terres reculées : toutes les terres comprises dans la réserve	Du 15 déc. 2016 au 14 juin 2017